

燦々便り 58

皆さん、元気になっていますか？

この時期に明るく元気に！ちょっと難しいかも
コロナの勢いは衰えてくれません。

人生というものは予測のつかないものだと思う
てはいましたが、世界中にウイルスが蔓延している
状態はやはり、気分がめいります。

テニスをして、いろんなパターンに遭遇して、
こんな時どうしよう、あんな時どうしようと、考
えながらプレイするのは楽しいことですね。

といつも言っていましたが、現実のいまの事態
は少し違います。

今、改めて、医療の大切さ、医療にかかわる人
達に尊敬の念が起きます。

山中伸弥教授のコメントをテレビで見ましたが、
彼はマラソンが好きでそれに例えて、今は長い我
慢がいるのだと言っておられました。

テニスのように一球一球、気持ちを切り替え、
臨機応変に対応する。という方法を今は使えませ
ん。でも形勢の悪いときは、じっと耐えて、拾い
続けるという時もありますね。ですからそれを今
は心に留めて、が大切なのですね。

我慢しながら、用心深く、慎重に生活するのが
どれだけ、続くのか！

若い、元気な若者にもそれをして欲しいとメデ
ィアは伝えているのですが、彼らにとっては私達
以上に試練なのかもしれませんね。

それでも毎日の営みは続きます。
こんな時、ゆっくり、ゆっくり進みませんか！
もし、これまでなんとなくしたいと思っていたこ
が、あれば出来るかもしれません。じっくり、見
極める力を養う。

オンラインである程度できる世になりました。
教育もオンライン中心に変わるかもしれまん。
もうなってるよ！って言われそうですが、まだ不
完全です。取り残されている者もいます。十分使
ってる、という人も自分の都合のいい所しか利用
していないように思います。
教育と医療はすべての人に！

これは、基礎です。
そして、発展して欲しい。

お知らせ

燦々カップ

3月27日（金）

雨のため中止しました。

練習会

4月10日（金）

参加料 1人400円

1人でも参加できます

野洲河川コート 10時半～14時半

燦々カップ 予定表

4月24日（金）

5月15日（金）

6月19日（金）

野洲河川コート 10時半～14時半

申し込み 募集中

HPまで

びわこ選手権

残念ながら今年は取りやめました
新しい気持ちでまた会えますように

